

2.- BALANCE DE LA ASOCIACIÓN

Felipe JIMÉNEZ ANTONIO

*Asociación "Lactarius". Facultad de Ciencias Experimentales.
E- 23071 Jaén (España); Email: rnm133@ujaen.es*

Lactarius 1: 4-5 (1992). ISSN 1132-2365

La Asociación Micológica "*LACTARIUS*" tuvo su origen en una charla, que sobre el tema de las "*Setas*", se dio en la Universidad Popular, y en una reunión posterior el día 19 de Febrero de 1988, en la que se firmó el Acta Fundacional por un grupo de aficionados a este apasionante mundo.

Posteriormente, tras un período de gestación de unos tres meses y un parto con algún que otro problema burocrático, sale a la luz el día 16 de Mayo, quedando inscrita en el Registro de Asociaciones en la Sección 11 con el número 1042.

Vamos a cumplir los cuatro años y podemos anotar en nuestro haber cinco Exposiciones de Setas, tres en Jaén

y una en Andújar y Linares. Dos Concursos de Fotografía, dos Cursos sobre Iniciación al conocimiento de las Setas. Hemos dado cuatro charlas divulgativas, una en Andújar y tres en Linares, donde contamos con una Asociación-hermana "*ESPORAS*".

Tres Jornadas Micológicas en pleno corazón del Parque Natural de las Sierras de Cazorla Segura y las Villas, nos han permitido conjugar lo científico con el disfrute de la Naturaleza y todo ello en un ambiente familiar y de amigos que nos hacen pensar ya en las IV Jornadas.

Hemos publicado dos hojas divulgativas con motivo de la I Exposición y para el Parque Natural de Sierra Magina y el Fascículo nº1 de Setas de

2.- BALANCE DE LA ASOCIACIÓN

Jaén que intentamos que sea el principio de una serie, hasta donde nuestra capacidad alcance.

A parte de otras actividades menores, hemos recibido a personalidades de la Micología como D. Antonio Ortega Díaz, Dña M^a Teresa Vízoso Paz y Dña M^a del Mar Zea Cuevas-Mons por la Universidad de Granada, a D. Mariano García Rollán del Ministerio de Agricultura y a D. Gabriel Moreno Horcajada de

la Universidad de Alcalá de Henares.

No quisiera, en este balance, dejar de mencionar la importancia que para nuestra Asociación supuso el contar con D. Carlos Fernández, cuya entrega y colaboración ha hecho posible la realización de todas estas actividades, y que desde el primer momento no dudamos en nombrarlo socio de honor.

